












一般社団法人埼玉県障害者スポ―ツ協会設立時総会・理事会

　平成 22 年 5 月 15 日 ( 土）、一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会設立時総会・理事会を開催しました。

主な議案

（１）　一般社団法人埼玉県障害者スポ―ツ協会定款の制定について

（２）　一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会総会規則の制定について

（３）　一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会理事会規則の制定について

（４）　一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会役員の選任について

（５）　平成 22 年度事業計画について

（６）　平成 22 年度収支予算について

（７）　一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会への移行方法について

　上程しました全議案は、それぞれ総員をもって原案の通り可決されました。
　また、法人化を記念し、総会・理事会出席者に記念植樹用・ひいらぎを贈呈しました。ひいらぎにそえた木札
は埼玉県立上尾かしの木特別支援学校の生徒たちが作成したものです。

木札

木札作成作業のようす

設立時総会・会長就任挨拶

　只今は、正会員並びに理事の皆様にご推挙いただ
き、会長に就任することとなりました塩浦綾子でご
ざいます。引き続き皆様のご指導・ご支援を賜り、
事業を進めてまいりたく存じますのでよろしくお願
い申し上げます。
　さて、埼玉県障害者スポーツ協会は、皆様にもご
配付申し上げました「埼玉県障害者スポーツ協会の
１９８６日」にもありますとおり、多くの事業に取
り組み、多くの皆様のご支援のもと、多くの成果を
上げることができました。
　一方、平成 16 年、当協会設立時に掲げた事業計
画のうち法人化につきましては、会員相互の長年の
悲願でございましたが、本日ここに一般社団法人設
立として皆様とともに喜びの時を迎えることができ
ました。これもひとえに、埼玉県並びに顧問の皆様、
正会員・賛助会員・特別会員の皆様をはじめとする
ご関係の皆様の長年にわたるご指導と温かいご支援
の賜物でございまして改めて厚く感謝を申し上げる
次第でございます。
　私といたしましても法人化を機に定款に定めます
目的達成と、「ＳＰＯＲＴＳ　ＦＯＲ　ＥＶＥＲＹ
ＯＮＥ」の実現に向け、さらに全力を傾注してまい
る所存でございます。
　皆様におかれましては、旧に倍しますご指導、ご
支援を心からお願い申し上げ、就任とお礼の挨拶と
いたします。

新役員　一覧

設立時総会・理事会の様子①

名誉会長　上田　清司

（埼玉県知事）

会　　長　塩浦　綾子

（さいたま市里親の会会長）

副 会 長　大久保　春美

（北京パラリンピック団長）

副 会 長　重田　博

（県立特別支援学校教諭、

日本知的障害者陸上競技連盟理事）

副 会 長　松本　洋
（2002FIFA ワールドカップ

日本組織委員会埼玉県支部長代理）

副 会 長　森　孝慈

（元サッカー日本代表監督）

常務理事　小島　宏之

（埼玉県障害者スポーツ協会）

理　　事　岩田　晃広

（埼玉県障害者フットベースボール協会理事）

理　　事　兼子　章
（埼玉県障がい者ボウリング協会会長）

理　　事　五嶋　善明

（埼玉県障害者水泳協会会長）

理　　事　白石　三重子

（埼玉県障害者卓球協会会長）

理　　事　竹井　彰彦

（埼玉県障害者バレーボール協会会長）

理　　事　長野　哲也

（埼玉県障害者バスケットボール連絡協議会代表）

理　　事　  福田　孝一

（埼玉県障害者アーチェリー協会会長）

理　　事　山下 晴巳
（埼玉県障害者ソフトボール協会会長）

理　　事　山本　達也
（埼玉県障害者陸上競技協会副会長）

顧　　問　上田　清司
（財団法人 埼玉県体育協会会長）

顧　　問　河端　静子
（NPO 法人 埼玉県障害者協議会代表理事）

顧　　問　松本　悦子
（社会福祉法人 埼玉県身体障害者福祉協会会長）

顧　　問　村山　勇治
（社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会理事長）

顧　　問　佐復　恵治
（埼玉県精神障害者家族会連合会会長）

理　　事　斉藤　正美
（社団法人 埼玉県精神保健福祉協会事務局長）

理　　事　中川　健司
（社会福祉法人 埼玉県身体障害者福祉協会常務理事）

理　　事　福岡　三治
（社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会常務理事）

理　　事　岡崎　典子

（株式会社 グリーン企画社監査役）

理　　事　佐藤　雄二

（公立大学法人 埼玉県立大学教授）

理　　事　宮下　達也

（株式会社 埼玉新聞社取締役）

理　　事　渡辺　靖亮
（埼玉県障害者スポーツ指導者協議会副会長）

監　　事　小林　惟孝

監　　事　田中　俊之



賛助会員・特別会員の皆様

青木信用金庫
曙ブレーキ株式会社
生駒硝子株式会社
株式会社　ウチダオート
浦和ロイヤルパインズホテル
エーザイ株式会社
株式会社　央浦印刷社
金子物産株式会社
川口信用金庫
関東自動車株式会社
共栄企画株式会社
株式会社　グリーン企画社
クラブＩＬＯ
株式会社　サイゼリヤ　障害者雇用店長会
埼玉グラフ株式会社

株式会社　住田光学ガラス
株式会社　全日
太平ビル管理株式会社
株式会社　太陽商工
株式会社　タナベ建設
積田冷熱工事株式会社
有限会社　ティエムエステート
デジコム株式会社
東京機器サービス株式会社
東彩ガス株式会社
東神システム株式会社
株式会社　トーシンパートナーズ
永山建設株式会社
日酸 TANAKA 株式会社
日本信号株式会社
株式会社　ピックルスコーポレーション

社会福祉法人　埼玉県身体障害者福祉協会
埼玉縣信用金庫
埼玉県発達障害福祉協会
さいたま商工会議所
財団法人　埼玉新聞社会福祉事業団
埼玉県知的障害児者生活サポート協会
社団法人　埼玉県手をつなぐ育成会
埼玉トヨペット株式会社
斎藤工業株式会社
株式会社　サイドー
株式会社　埼玉りそな銀行
澤田ダイガスト工業株式会社
株式会社　島村工業
株式会社　新研設備工業
シン建工業株式会社

北辰図書株式会社
前田食品株式会社
三国コカ・コーラボトリング株式会社
ムサシノ機器株式会社
株式会社　武蔵野銀行
株式会社　メイコー・明高堂
株式会社　森島工務店
山三電機株式会社
株式会社　ヨコハマタイヤジャパン
株式会社　ヨコハマタイヤセンター関東
株式会社　リサイクルアシスト
株式会社　和幸製作所
　　　　　　　　　　　　　（順不同）

○特別会員（6 月１0 日現在　県内５９市町村）

川越市　　　熊谷市　　　行田市　　　秩父市　　　所沢市　　　飯能市　　　加須市　　　本庄市　　　東松山市　　春日部市      狭山市　　　羽生市　　　
鴻巣市　　　深谷市　　　上尾市　　　草加市　　　蕨市　　　　戸田市　　　入間市　　　鳩ケ谷市　　朝霞市　　   志木市　　　和光市　　　桶川市
北本市　　　八潮市　　　富士見市　　三郷市　　　蓮田市　　　坂戸市　　　幸手市         鶴ヶ島市　　日高市         吉川市　　　ふじみ野市　伊奈町　　　
三芳町　　　毛呂山町　　越生町　　　滑川町　　　嵐山町　　　小川町      　ときがわ町　川島町     　 吉見町　　　鳩山町　　　横瀬町　　　皆野町　　　
長瀞町　　　小鹿野町　　東秩父村　　美里町　　　神川町　      上里町　　　寄居町　　　宮代町　　　白岡町　  　 杉戸町　　　松伏町　　　（順不同）　

○賛助会員（6 月１０日現在　５８団体）

お知らせ

ホームページリニューアル！！

　「一般社団法人　埼玉県障害者スポーツ協会」のホームページがリニューアルオープンしました！

是非ご覧ください。

ホームページアドレス：　http://sainokuni-sasa.or.jp

「協会だより」次号について

●「トピックス」のコーナーでは、身近な情報を募集しています。

　皆様からのおたより、お待ちしております。

　　（例）　①私のまちのお祭り

　　　　　②花の名所　　など

　5 月に開催しました「彩の国ふれあいピック春季大会」、

「浦和レッズハートフルカップ第 3 回スマイルサッカー大会」、

千葉県で開催されました「関東ブロック地区予選会」については

次号でお知らせいたします。

　一般社団法人埼玉県障害者スポーツ協会は、皆様の会費によって運営

されています。障害者のスポーツ活動の普及・充実をはかるには多くの

皆様のご理解とご協力が必要です。

　ぜひとも、賛助会員として皆様のご支援をよろしくお願いします。

　

　ご入会に関するご質問等は、お気軽に当協会までお問い合わせください。

賛助会員を募集しています！！

埼玉県のマスコット　コバトン


